

PARKEN // PARKING

Bei Anreise können Sie direkt am Eingang des Hotels anhalten und ihr Gepäck ausladen; es gilt eingeschränktes Halteverbot.

There is a loading area directly in front of the hotel.

Einen kostenpflichtigen Parkplatz finden Sie einen Block entfernt auf den ehemaligen Osramhöfen in der Oudenarder Str. 16.

Behind the hotel (Oudenarder Str. 16, 13347 Berlin) is a monitored parking lot. The prices are as follows:

Die Parkgebühr beträgt 10,00 Euro für 24 Stunden.

The parking fee is 10.00 Euro for 24 hours.

Nach 24 Stunden kann erneut ein Parkschein gelöst werden.

After 24 hours you can buy a parking ticket can be purchased.

Bitte parken Sie nur auf ungekennzeichneten Parkplätzen! Gekennzeichnete Parkplätze (auch für Steps Hotel) sind für Mitarbeiter reserviert und stehen nicht für das gebührenpflichtige Parken zur Verfügung.

Please only park in unmarked parking spaces! Marked parking spaces (also for Steps Hotel) are reserved for employees and are not available for paid public parking.

Sie erreichen unseren Hinterhof durch den Durchgang **C17**. Bitte rufen Sie an der Rezeption an, damit wir für Sie das Hoftor aufschließen können:

You can access our back yard from the parking lot through passageway **C17**. Please call the front desk to unlock the court yard door for you:

+49 (0) 30 45 79 84 0

+49 (0) 30 45 79 84 0

